

Demo brachte den Erfolg

Wie alles begann: Eine dreiteilige Schulgeschichte. Teil 2: Gymnasium übersiedelt ins Bundesschulzentrum.

KIRCHDORF. Die Eröffnung des Bundesschulzentrums fand 1975 in Anwesenheit von Landeshauptmann Erich Wenzl statt. Nun standen 60 Lehrräume mit Nebenräumen und zwei Turnhallen für das BRG, die BHAK und BHASCH zur Verfügung. Endlich konnten länger geplante Projekte verwirklicht werden.

Die vorhandenen Grünanlagen ermöglichten sowohl einen Sportunterricht im Freien als auch die Errichtung eines biologischen Schulgartens und einer Klimastation. Im Rahmen der Schulentwicklung wurde 1979/80 das Angebot durch die Nachmittagsbetreuung er-

weitert. Außerdem wurden die Projektstage, die den planmäßigen Unterricht der letzten Schulwoche ersetzen, eingeführt. 1982 folgte die Gründung des BORG Kirchdorf mit dem Ziel, Hauptschulabsolventen die Möglichkeit zu eröffnen, eine allgemein höhere Schule zu besuchen.

Nach nicht einmal zehn Jahren führten die steigenden Schülerzahlen neuerlich zu einer empfindlichen Raumnot. Da jedoch das Bundesministerium für Unterricht und Kunst den geplanten Ausbau nicht genehmigte, wurde im Februar 1992 ein Demonstrationzug von allen Schulen des Bundesschulzentrums nach Kirchdorf veranstaltet, um ein sichtbares Zeichen zu setzen. Mit Erfolg! Im Mai 1995 konnten sieben neue Klassen im „Weinzierlertrakt“ bezogen werden. Zwei Jahre später wurde endlich die



Das Gymnasium übersiedelte 1975 vom Provisorium in der Volksschule in das Bundesschulzentrum.

Foto: BRG/BORG Kirchdorf

Sanierung und Erweiterung des Bundesschulzentrums in Aussicht gestellt. Dieses Bauvorhaben sollte gemeinsam mit der Errichtung einer Dreifachturnhalle verwirklicht werden. Zu diesem Zwecke erwarb die Stadtgemeinde ein angrenzendes Grundstück, im Herbst 2001 begannen die Bauarbeiten. (Teil 3 der dreiteiligen

Schulgeschichte lesen Sie in der Ausgabe der BezirksRundschau am 22./23. Juni).

GROSSES SCHULFEST

Das BRG Kirchdorf feiert heuer den **50. Geburtstag**, das BORG ist **35 Jahre alt**. Am 1. Juli 2017 findet ein **großes Schulfest** von 13 bis 22 Uhr statt.